

"Kopf der Woche": Gerhard Wührer

In dieser Rubrik stellte die NÖN in der Woche 30/2007 unseren Verwaltungsrat Gerhard Wührer vor den Vorhang.

KOPF DER WOCHE

GERHARD WÜHRER macht Nägel mit Köpfen bei der Feuerwehr.

Seit 35 Jahren für alle Nöte da



Gerhard Wührer aus Zwettl ist Leiter der Verwaltung im Bezirksfeuerwehrkommando und Kommandant-Stellvertreter der Feuerwehr Zwettl.

„Als junger Mensch wollte ich etwas für die Mitmenschen tun und habe geschwankt zwischen Rotem Kreuz und der Feuerwehr und mich schließlich für die Wehr entschieden, der ich seit 1972 anhöre“, erzählt Wührer. Von 1991 bis 1997 war er Verwalter im Abschnitt Zwettl, seit 1998 ist er im Bezirkskommando.

„Sehr positive und motivierende Erlebnisse sind im Einsatz eher selten. Man freut sich aber sehr darüber, wenn z. B. ein Unfallopfer, das wir aus dem Wagen geborgen haben, persönlich vorbeikommt, um sich zu bedanken“, so Wührer.

Als Führungsfunktionär muss er sehr ausgleichend wirken. „Jeder Mensch ist anders zu behandeln, der eine ist zu motiviert, den muss ich einbremsen, den anderen wieder aus der Reserve locken“, erzählt Wührer, der immer bestrebt ist, geradlinig zu sein und die Arbeit ordentlich zu machen.

Beruflich ist der gelernte Bürokaufmann seit 1974 im Raiffeisen-Lagerhaus in der Sanitärabteilung tätig.

Steckbrief:

Geboren: 19. 4. 1956 in Zwettl

Familie: verheiratet, zwei Kinder

Hobby: Feuerwehr

Lebensmotto: Nicht nur Hilfe von anderen erwarten, sondern auch selbst helfen.

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 25. Juli 2007
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!